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               Fraktion im Gemeinderat                                                                                                                  
                                                                                                     Fraktionsvorsitzende 
        Dr. Andrea Wagner 
         
An den                                                                                                                                                                                                                                                                                                       
Oberbürgermeister der Stadt Vaihingen                                          
Herrn Uwe Skrzypek                                                                             
Rathaus Marktplatz 1                                                                                             

                                                                                                  
 71665 Vaihingen an der Enz        08.01.2024 
 
 
 
Antrag: Öffentliche Behandlung der Situation Grundschule Aurich  
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Skrzypek, 
Liebe Kolleginnen und Kollegen, 
 
 
Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen beantragt hiermit die öffentliche Behandlung der Situation an der Grundschule Aurich.   
 
 
Begründung: 
 
Gerade in Zeiten wo Rechtspopulismus Hochkonjunktur besitzt und der Unmut in der Bevölkerung immer mehr zunimmt, 
ist es wichtig Menschen mitzunehmen und eine außerordentlich gute, transparente und öffentliche Kommunikation zu 
pflegen. Deshalb beantragen wir als grüne Fraktion im nächsten SKA öffentliche Stellungnahmen der betreffenden 
Fachbereiche, einem Fachmann von der Feuerwehr und dem im Moment zuständigen kommissarischen Rektor zur 
aktuellen Einschätzung der Situation an der Grundschule Aurich. 
Konkret bitten wir Herrn Korz dazu öffentlich Stellung zu nehmen, wie es um den Brandschutz bestellt ist und ob im 
Ernstfall dort alle unter den Umständen gerettet werden könnten.  
Wir bitten Herrn Willaredt sich zur aktuellen Situation aus Sicht der Schüler*innen und Lehrkräfte zu äußern und eine 
Einschätzung zum weiteren Betrieb der Schule zu geben (sind genügend Lehrkräfte vor Ort, wie stehen die Aussichten auf 
eine Neubesetzung der Rektorenstelle, welche Auswirkungen hat die derzeitig Situation an der Schule auf die Kinder und 
eventuell auf ihr (Lern-) Verhalten). 
Außerdem bitten wir die betreffenden Bereiche in der Verwaltung sich noch einmal explizit mit Fakten zur aktuellen Lage 
(Elektrik, Toiletten, sonstige Gebäudemängel) inklusive Auflistung aller notwendigen Kosten zur Instandhaltung öffentlich zu 
äußern. 
 
Die dargelegten Fakten werden für die anstehenden Haushaltsdiskussionen benötigt und entscheiden unter anderem über 
die Annahme oder Ablehnung des Haushalts 2024.  
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen Vaihingen an der Enz und Umgebung 
 
 
 
 
 
Dr. Andrea Wagner    Wilfried Breit        Marion Kiebler     Thomas Essig                                                       
 

 

 


